

Zahlreiche Jugendliche im Alter von 11 bis 18 Jahren betreiben in Halle (Saale) die Sportart Fahrradcross. Seit Sommer 2005 engagieren sich daher einige Bürger der Stadt in einer Initiative zur Schaffung einer Fahrradcrossstrecke im Stadtgebiet von Halle. Der Verein „Fahradcrossstrecke i.G.“ sucht dafür im Stadtgebiet Brachflächen in einer Größe von 1-2 ha, um eine Fläche für diesen speziellen Fahrradsport nutzbar zu machen und zu gestalten.

Deshalb frage ich die Stadtverwaltung:

Welche Brachflächen im Eigentum der Stadt Halle können der Initiative zur befristeten Nutzung überlassen werden?

Antwort der Verwaltung:

Zum Vorhaben Fahrradcrossstrecke gibt es bereits Kontakte mit dem Verein.

Das Vorhaben wäre eine gute Ergänzung der Angebote für Kinder und Jugendliche im Stadtgebiet. Außerdem will der Verein die Flächen selbständig herrichten und betreiben, so dass der Stadt keine Kosten entstehen würden.

In den vergangenen Monaten wurden verschiedene Flächen geprüft. Leider konnte bisher keine geeignete Fläche gefunden werden, die den Anforderungen an eine solche Fläche (auch in der Größe) entspricht und in städtischem Eigentum ist.

Die Verwaltung wird sich jedoch weiter um eine geeignete Fläche bemühen.

Dr. Thomas Pohlack
Beigeordneter